



| ¿SERÁ? |

Quiere repetir

A pesar del cuestionable papel que ha jugado, a tal grado de convertir a la CNDH en una mera ventanilla de quejas que muchas veces no tienen trámite, Rosario Piedra Ibarra ya anunció su intención de repetir en el cargo... ¿Será?

De vuelta a la realidad

Los consejeros del INE regresarán de vacaciones y se encontrarán con un caudal de suspensiones judiciales que les ordenan frenar la organización de la elección de juzgadores, pero, aunque llevan el tiempo encima, todo apunta a que se harán de la vista gorda unos días más para esperar a que la Sala Superior del TEPJF resuelva sobre el recurso que ingresaron contra la primera suspensión que les llegó. ¿Será?

Hay prioridades

Ayer, el Senado detuvo su sesión por más de cuatro horas para esperar que la senadora del PT, Lizeth Sánchez, se presentara porque por ser secretaria de la Mesa Directiva se requería su firma para aprobar el acuerdo y emitir la convocatoria general para la integración del listado de candidaturas de juzgadores que serán electos el 1 de junio de 2025. Y es que la senadora se encontraba, junto con el senador Ignacio Mier, en la toma de protesta del presidente municipal de Puebla, José Chedraui. ¿Será?

Mejor los reos que sus “amigos”

Hoy llega a su fin el juicio de Genaro García Luna en EU. En unas horas se conocerá cuál será el destino del exzar antidrogas de Felipe Calderón; en el último año, el exsecretario de Estado ha intentado, infructuosamente, que el juez Cogan sea clemente con él, y para ello le ha enviado cartas de presos con los que convive y a los que, según sus palabras, ha ayudado a encauzar su vida, pero salta la duda, en los casi 5 años que han pasado desde su detención ¿ninguno de los que se dijeron sus amigos han enviado un documento igual al que han escrito presos? ¿Será?

Piedra, papel o tijera

Que ahora que viene la integración de los comités de evaluación de las candidaturas a juzgadores y que serán cinco integrantes los que propondrá el Poder Legislativo, entre diputados y senadores, Morena ya no quiere queso sino salir de la ratonera, y por eso van a buscar el acuerdo entre ambas cámaras y no hacerlo por sorteo, para ver quién presenta dos y quién tres; aunque los burlones, que nunca faltan, dicen que bien podría ser con un volado. ¿Será?

Más vale malos conocidos

En la Comisión Federal de Electricidad los viejos aliados de la anterior administración parecen encontrar nuevos espacios bajo la dirección de Emilia Calleja Alor... directo desde la Central Nuclear Laguna Verde, Héctor Sergio López Villareal ya se instaló como Director Corporativo de Operaciones, a pesar de las denuncias y señalamientos en su contra, que van desde usurpación de funciones, la responsabilidad en el incendio de la planta y hasta amenazas... O Adrián Olvera, contra quien salieron a la calle a protestar algunas mujeres por supuesto acoso, personajes cercanos a Bartlett que quedaron en puestos clave. ¿Será?